



# 学校だより

平成24年5月31日  
広島市立東野小学校  
6月号〔第61号〕  
地域版

<http://www.higashino-e.edu.city.hiroshima.jp/>

児童数：703名

## 6月の行事予定

日	曜	行事予定
1	金	安全点検 4年生:ゴミ施設見学 歯磨き週間1・2組
2	土	
3	日	
4	月	心電図 委員会(特別時間割7時間目) ↑
5	火	学校朝会 校内リレー大会(高学年) 諸費引落(1回目)
6	水	避難訓練 歯磨き週間3・4組
7	木	朝読書 校内研究会3年1組15:00下校
8	金	ベルマーク収集日 学校協力者会議19:00~ ↓
9	土	
10	日	
11	月	プール開き 交流給食 ↑
12	火	5年生:基礎基本定着状況調査 キラリタイム 3年生:リコーダー講習会
13	水	あいさつ週間
14	木	朝読書 アルミ缶回収 研究会
15	金	諸費引落(2回目) ↓
16	土	
17	日	
18	月	クラブ(特別時間割7時間目)
19	火	児童朝会 ふれあい相談日 校内リレー大会(中学年)
20	水	登校指導
21	木	朝読書 ひまわり連合野外活動
22	金	子ども安全の日
23	土	
24	日	
25	月	図エブロック別研究会児童15:15下校
26	火	歌声朝会 キラリタイム 7月分諸費内訳書配布
27	水	
28	木	朝読書 アルミ缶回収 1年生保護者:人権教育 給食試食会 野外活動
29	金	
30	土	

### 【7月の行事】

- 7/ 2(月) 安全点検 委員会(7時間目)
- 7/ 3(火) 参観日(2・3校時) 学校朝会 校内リレー大会(低学年)
- 7/ 5(木) アルミ缶回収 諸費引落 6年校内研究授業
- 7/ 6(金) ベルマーク収集日
- 7/ 9(月) 大掃除・落し物週間(~20日)
- 7/10(火) キラリタイム
- 7/11(水) 登校指導
- 7/12(木) 朝読書 アルミ缶回収 クラブ
- 7/17(火) 諸費引落 ロング掃除
- 7/19(木) ふれあい相談日 アルミ缶回収 平和集会
- 7/20(金) 子ども安全の日 学校朝会 給食終了
- 7/23(月) 個人懇談会 夏季休業(~8/29)
- 7/24(火) サマーチャレンジ(~7/26)

### お礼のお手紙が届きました

フラワーフェスティバルのために子どもたちが育てた花のメッセージが広がっています。西区ののぞみ幼稚園からお手紙が届きました。

「ピースフラワープロジェクトのお花が先日配られ、そちらで育てられた大切なお花たちがのぞみ幼稚園にやってきました。大切に花壇に植え替え、育てますのでご安心ください。

ピースフラワープロジェクトで広がる輪・・・たくさんの花をきれいに咲かせていきたいと思いません。ありがとうございました。」

子どもたちの登下校を毎日見守ってくださっている交通安全協会の西川靖弘さん(東原2丁目)が、この度、交通功労賞を受賞されました。普段の見守りのお礼を申しあげるとともに、今回の受賞に対し心よりお喜び申し上げます。これからも子どもたちの安全のためによりしくお願いいたします。

## 用水路や川での事故に対する指導をしています

東野小学校区は、太田川と古川にはさまれた学区であり、農業用水路もあちらこちらを流れています。先人の苦勞の末にできた用水路は、現在も地域の農業を支えています。6月には農業用水の水量調整が行われます。6月14日より農業用水路の水量が増加し、16日には満水状態になり、9月末までこの状態が続く予定です。用水路の水量は水門によって管理されています。水量を一定に保つため、雨の日より晴れの日に水門を開けることがあるため、晴れていても水量が増えることもあります。さらに梅雨の大雨などによって水量の増加も考えられます。

また、本来清らかな水が流れているはずの水路にゴミが目立つようになってきています。その結果、水路の侵入防止柵にゴミがつまり、水位の上昇や増水などの危険につながっていることを、地域の方々は大変心配されているとうかがっております。



学校では、昔から大切に守られてきた水であることを認識するとともに、水の怖さを知って、自分の身を自分で守ることのできるよう、様々な機会を使って次のような指導をしています。

### 《用水路についての注意》

- ・ 登下校中も含め、用水路に近づいたりのをき込んだりしない。
- ・ 用水路に入って、物をとったり遊んだりしない。
- ・ 用水路に傘をつっこんだり物を流したりしない。
- ・ 用水路のトンネル（暗きよ）の中に入らない。（急に深くなったり、狭くなったりして、出られなくなることがあります）
- ・ 用水路にゴミを流さない。（ゴミが柵につまって、増水などの危険につながります）

### 《川についての学校のきまり》

- ・ 子どもだけで太田川や古川、河川敷などに行ってはいけません。

水の事故が増える季節を迎え、地域の方々も見守っていただき、子どもたちの登下校や遊びについて何かお気づきの点があれば、直接声をかけていただくか、学校の方へお知らせいただきますようお願いいたします。



### 2年生生活科 「町たんけん」(6月最終週)

2年生の生活科では、「町たんけん」に出かけ、自分たちが住んでいる町のよさを見つけていきます。

子どもたちは、それぞれ目的の場所を周りながら、インタビューしたり、メモをとったりして活動します。めあてをもって活動するよう指導いたしますが、地域の皆様からも、見かけられましたら声をかけていただくなど、見守っていただくようお願いいたします。